

たかはし ゆきか  
質問者 高橋 志芽 議員（19番）

1 夏季・冬季休業の期間について

たかはし ゆきか  
ただいまの高橋 志芽議員のご質問にお答え申し上げます。

夏季・冬季休業の期間について、であります。学校の休業日につきましては、それぞれの市町村等で定めていることから、夏季休業や冬季休業の期間は、市町村等によって異なっています。

沼田市は、群馬県の北部に位置し、関東地方の中でも、寒冷的な地域であることから、現在、夏季休業は短めに、冬季休業はやや長めに設定しています。しかし、たかはし 高橋議員のご指摘のとおり、今年の6月から8月に、35℃を超える猛暑日が12日を数えるなど、地球温暖化の影響による気温の上昇が、この地域でも顕著にあらわれてきています。

そのため、教育委員会といたしましては、引き続き、熱中症対策の職員研修を実施するなど、学校と協力して、児童生徒が安全・安心に学校で学習したり、生活したりできるよう努めるとともに、授業時数

の確保の状況や他市町村等の状況を勘案しながら、夏季休業や冬季休業の期間について、研究していきたいと考えています。

以上申し上げまして、<sup>たかはし</sup>高橋<sup>ゆきか</sup>志芽議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。